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B4_E6_88_90_c66_492145.htm 她不介意被一人留在家里。

After having been treated in the special way， he could deal with

everything around him smoothly . 他接受了特殊化的训练后，能

顺利地对付他周围的一切。 He can’t remember having been

scolded by his boss for that matter . 他不记得老板曾为那件事责

备过他。 但是在很多情况下，我们常用动名词的一般被动形

式；避免使用动名词被动式的完成形式，因为它会使句子显

得累赘。最后，还有一点值得我们注意：want（需要），

need（需要）， deserve（值得）， require（需要）等词后，

我们用动名词的主动形式表达被动意思。例如： Your car

needs filling . 你这车要充气了。 This city deserves visiting . 这座

城市值得光顾一下。 The problem requires studying carefully . 这

个问题需要认真研究。 The trees want watering . 这些树需要浇

水了。 情态动词，在英文中主要用来表示说话人的看法、态

度等。它很接近中文里的能愿动词。从用法上来说，它有这

样几个特点： 1）各个情态动词自身都有一定的词义。 2）情

态动词不能在句中独立担当谓语。 3）情态动词在句中不受

任何人称，性，数变化的影响。 4） 情态动词后接的不定式

（除ought外）都不带to ，即接动词原形。>>点击下载2008年

成人高考专升本英语考前辅导六 100Test 下载频道开通，各类
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